
 

 
 

 

welcome-to-magdeburg.de 

Welcome Service 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Du bist neu in der Stadt, möchtest Magdeburg auf besondere Art erkunden und neue Leute 

kennenlernen? Dann sei dabei, wenn der Magdeburg Welcome Service zu einer spannenden 

Escape Tour durch unsere Landeshauptstadt einlädt. Das Outdoor-Stadtspiel führt euch in 

kleinen Gruppen zu den schönsten Orten Magdeburgs und fordert euch mit spannenden 

Rätseln und Fragen heraus. 

Wir starten mit einem informativen Kurzfilm, bei dem Du ein paar wissenswerte Fakten über 

die Geschichte Magdeburgs erfährst. Danach gehen wir gemeinsam zum Alten Rathaus, wo 

unsere historische City Escape Tour beginnt. In 3 Teams begeben wir uns zurück ins Jahr 942, 

die Zeit von König Otto I. und seiner Frau Editha von Wessex. Wir wollen noch nicht zu viel 

verraten, aber es wird ein spannendes Szenario. Denn in nur zwei Stunden müssen wir durch 

knifflige Rätsel und Fragen den geheimen Ausgang aus Magdeburg finden. Dabei kommen 

wir an den schönsten Plätzen in Magdeburg vorbei u. erkunden die Stadt auf besondere Art. 

 

Termin 

 

 25. September 2025  

 17.00 Uhr 

 

Treffpunkt 

 

Magdeburg Welcome Service  

Breiter Weg 120a        

 

Anmeldung 

 

welcome@stadt.magdeburg.de 

Tel. 0391 540 -6911, -6912, -2662 

 

Wissenswertes 

 

  Pro Team wird ein Smartphone   

 benötigt. 

  App kann über Otto-Hotspot   

 heruntergeladen werden; es  

 entsteht kein Datenverbrauch. 

  Veranstaltung findet in englischer   

 Sprache statt.  

  Veranstaltung ist kostenfrei.  

  Die Plätze sind limitiert.  

 

 

 

 

City Escape Tour – Wo Geschichte lebendig wird 
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             City Escape Tour – Where history comes alive 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Are you new to the city and want to explore Magdeburg in a unique way and meet 
new people? Then join the Magdeburg Welcome Service for an exciting escape tour 
through our city. The outdoor city game takes you in small groups to the most 
beautiful places in and challenges you with exciting puzzles and questions. 

We start with an informative short film, where you will learn a few interesting facts 
about the history of Magdeburg. Then we will walk together to the Old Town Hall, 
where our historical City Escape Tour begins. Divided into three teams, we will travel 
back to the year 942, the time of King Otto I and his wife Editha of Wessex. We don't 
want to give too much away, but it will be an exciting scenario. In just two hours, we 
have to find the secret exit from Magdeburg by solving tricky puzzles and answering 
questions. We will pass by the most beautiful places in Magdeburg and explore the 
city in a special way. 
 

Date 

 

 25 September 2025  

  5 pm 

 

Meeting point 

 

Magdeburg Welcome Service  

Breiter Weg 120a  

                                                                              

Good to know 

 

  Each team will need a smartphone.   

  The app can be downloaded via   

 Otto Hotspot.   

  No data usage will be incurred. 

  The event will be held in English.   

  The event is free of charge. 

  Places are limited.

 
Registration 
 
welcome@stadt.magdeburg.de 
Tel. 0391 540 -6911, -6912, -2662 
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